

## 2 Promotionsstipendien, Universität Hamburg

Hamburg, 01.10.2015

Bewerbungsschluss: 19.07.2015

Frank Fehrenbach, Hamburg

[Please scroll down for the English version]

In der von der Alexander von Humboldt-Stiftung geförderten Forschungsstelle "Naturbilder / Images of Nature" unter der Leitung von Prof. Dr. Frank Fehrenbach, Kunstgeschichtliches Seminar der Universität Hamburg, sind zum 1.10.2015 zwei Promotionsstipendien an Doktorand/innen aus mit der Forschungsstelle verwandten Fachdisziplinen, v.a. Kunstgeschichte, Wissenschaftsgeschichte, Kulturwissenschaften und Philosophie zu vergeben.

Erwartet werden ein Promotionsthema aus dem für die Forschungsstelle relevanten Themenspektrum sowie die Bereitschaft zu intellektuellem Engagement in den Diskussionen und Veranstaltungen der Forschungsstelle.

Nähere Informationen zur Arbeit der Forschungsstelle siehe <http://www.uni-hamburg.de/naturbilder>

Die Stipendien werden zunächst für ein Jahr bewilligt mit der Möglichkeit der Verlängerung um ein weiteres Jahr.

Die Stipendienrate beträgt 1.350 Euro und orientiert sich dabei an den bei der DFG üblichen Sätzen.

Bewerbungen mit Lebenslauf, Motivationsschreiben und einer kurzen Zusammenfassung (max. zwei Seiten) des Dissertationsvorhabens richten Sie bitte per Email (als pdf-Datei, max. 2 MB) bis zum 19.7.2015 an: [naturbilder@uni-hamburg.de](mailto:naturbilder@uni-hamburg.de) (Betreff: Fellowships).

--

The research group "Naturbilder/Images of Nature"—sponsored by the Alexander von Humboldt Foundation and hosted by the University of Hamburg under the leadership of Professor Frank Fehrenbach—is offering two predoctoral fellowships to students from disciplines related to the research group's theme, especially art history, the history of science, cultural studies, and philosophy. The fellowships start from 1 October 2015.

Applicants should have a dissertation topic relevant to the research group's thematic spectrum, as well as a readiness for intellectual engagement in discussions and events. For more specific information about the research group, please see <http://www.uni-hamburg.de/naturbilder>.

The fellowships will initially be allocated for one year with the possibility of extending them a second year.

The monthly grant totals 1,350 euros and is based on the standard terms of the DFG (German Research Association).

Please send applications (pdf file, 2 MB max.) with CV, statement of purpose, and a short summary of the dissertation project (2 pages max.) no later than 19 July 2015 to naturbilder@uni-hamburg.de (subject: Fellowships).

Quellennachweis:

STIP: 2 Promotionsstipendien, Universität Hamburg. In: ArtHist.net, 25.06.2015. Letzter Zugriff 19.05.2025. <<https://arthist.net/archive/10636>>.